

UKW-Contest

*Das Referat für UKW-Funksport des
Deutschen Amateur-Radio-Club e.V.
verleiht diese Urkunde an*

DF0BRB

*in Anerkennung der erreichten Leistungen beim
DARC Mikrowellen-Wettbewerb*

*vom
7./8. Juni 2014*

*Erreicht wurde mit
2542 Punkten*

der

13. Platz
von 23 Teilnehmern

3. Platz im Distrikt Brandenburg

*in der Wertungsgruppe
06: 1,3 GHz, Mehrmann*



Deutscher Amateur-Radio-Club e.V.
Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland

Der Deutsche Amateur-Radio-Club e.V.
gratuliert zu diesem Erfolg.

Martin Henz, DL5NAH
DARC e.V. Referat für UKW-Funksport